

12 courses et déjà 10 victoires et 14 podiums en 2013

Le Sainte-Tulle Vélo Sport ne cesse de progresser

Créé en 2007 et axé sur le cyclisme de compétition, le Sainte-Tulle Vélo Sport a depuis fait preuve d'une forte activité, ce qui lui a permis d'élargir le recrutement à des coureurs novices et confirmés venus de nombreuses communes du sud du département et de renforcer sa présence sur l'ensemble des courses cyclistes UFOLEP organisées en PACA.

Et cette saison commence très fort puisque le club a déjà remporté 10 des 12 premières courses et signé 14 podiums. Cédric Martins, jeune coureur recruté récemment en 3^e catégorie, avec 5 victoires et 3 podiums est passé en 2^e puis 1^{ère} catégorie en seulement 4 mois ! Jean-Charles Triffaut, lui aussi recruté récemment, champion départemental des Bouches-du-Rhône, a remporté 3 victoires tandis que Jean-



Cinq victoires pour Cédric Martins.

Luc Bonnafoux et Laurent Bassi en remportaient chacun une et occupent les deux premières places au classement du challenge individuel en 1^{ère} catégorie.

Alain Bassi président du STVS insiste sur l'importance du recrutement : « On essaye de faire venir au vélo des gens qui n'en faisaient pas ou qui n'en ont plus fait depuis plusieurs années ». En effet si le vélo intéresse les 12-14 ans jusque vers 18 ans, ils l'abandonnent souvent après, accaparés par d'autres préoccupations... « Nous cherchons à les faire revenir entre 25 et 30 ans ou plus, mais nous privilégions les coureurs locaux, car il existe d'autres clubs dans les départements voisins ». Il est vrai que le succès et la bonne ambiance qui règne au STVS attirent et il faut sélectionner. Ainsi le recrutement du coureur de Salon de

Provence, Jean-Charles Triffaut apparaît comme une exception, liée à ses compétences en course mais aussi en matière de préparation, diététique, etc. Actuellement l'équipe est forte de 22 coureurs, classée 3^e au challenge régional en 2011 et 2012 et très motivée pour essayer de décrocher la première place en 2013. Dans ce but le club participera à toutes les courses de la région PACA jusqu'à la mi-octobre.

D'autre part le STVS organisera sur le circuit des Bastides Blanches le 5^e Grand prix Avarello le 23 juin et la 2^e Ronde tullésaine le 1^{er} septembre. À ce sujet le président souhaiterait trouver à Sainte-Tulle un circuit qui se rapproche du village, mais l'état actuel des chaussées ne le permet pas.

Daniel JOURDANET